

Weitere Impulstexte

Web-Extra

zum Jahresthema „Gottes Nähe spüren. Mit Jesus in einem Boot“

von Heidi Rose

Impuls

Jedes Schiff hat einen Anker, mit dem man es festmachen kann und der Halt und Sicherheit gibt. Im Glauben ist Jesus dieser Anker für uns: „Habt keine Angst, sondern vertraut auf mich!“, ruft er uns zu. Die Kreuzform des Ankers erinnert an Jesu Leiden und Sterben und das neue Leben, das gemeinsam mit ihm möglich ist.

Heidi Rose

Impuls

Ein Zeichen der Rettung und Geborgenheit ist das Schiff schon in der biblischen Erzählung von der Arche Noah. Und auch das Kirchengebäude, in dem sich die Gemeinde versammelt, wird mit einem Schiff verglichen. Inmitten des Kirchenschiffs, in der Gemeinschaft der Gläubigen, können wir Gottes Nähe spüren.

Heidi Rose